monument pour perpétuer le souvenir de ce brillant officier.

Nous extrayons du *Journal de Montbrison* du 18 novembre 1837 le passage suivant, qui, dans sa briéveté, exprime les plus vifs regrets sur la perte que la France venait de faire :

« La mort du colonel Combes a été l'occasion des plus glorieux et des plus universels éloges en l'honneur de ce brave militaire, que le département de la Loire s'honorait de compter au nombre de ses enfants. »

Le 11 novembre suivant, M. le lieutenant-général Valée était élevé à la dignité de maréchal de France.

(A suivre).

Pétrus Durel.

